

vailer et combattre ; enfin, elle espère que le troisième pourra s'appeler le *jubilé de la victoire*.

Fasse le Ciel que ce pronostic se réalise ! Notre-Dame du Rosaire, priez pour nous !

(*L'Echo du Vatican.*)

NOUVELLES DU PÈLERINAGE.

Malgré la saison tardive, les pèlerins continuent à visiter le sanctuaire. Semblables aux glaneurs qui ramassent les épis laissés sur le champ par les moissonneurs, ils viennent par petits groupes recueillir les grâces que sainte Anne, dans sa prévoyance maternelle, tient en réserve pour les voyageurs attardés.

Au mois dernier, nous avons eu le bonheur de voir au pèlerinage le R. P. J. Tielén, recteur des RR. PP. Rédemptoristes de Sainte-Anne de Beaupré.

Après avoir prêché la retraite aux élèves du pensionnat des Sœurs de la Charité de Rimouski, le vénérable recteur a profité d'un moment de repos pour venir, en compagnie de M. le Grand Vicaire Langevin, satisfaire sa dévotion à la glorieuse mère de la Vierge Marie. Le révérend Père a examiné en détail l'église et le presbytère, et il a été surpris des travaux réellement étonnants accomplis depuis quelques années. Il n'a pu s'empêcher de constater qu'ici comme à Beaupré sainte Anne fait des prodiges.